

会場に響き渡る歌声

総合文化センター(11月9日)







総合文化センターで行われた第63回小中音楽 会。市内の6中学校と10の小学校の代表が、練 習の成果を披露しました。小学生は全員で声を 合わせて、元気いっぱいな歌声を響かせました。 また、中学生は各中学校の代表として合唱曲を 感情豊かに歌い、会場からは大きな拍手が送ら れました。最後には6中学校の代表による合同 合唱が行われ、音楽会を締めくくりました。

安心・安全なまちのために

市内主要交差点睛如(12月5日)







12月1日から10日までの年末の交通安全市 民運動の一つとして、県内一斉交通大監視が行 われました。飲酒運転の根絶や、全座席のシー トベルト着用の徹底などを運動重点とした今回 の運動。市内各所の横断歩道では警察官が歩行 者を誘導し、また歩道上では市内企業の社員や 市役所職員が「安全運転」や「全席シートベル ト」と書かれたハンドプレートを掲げ、通勤・ 通学者に安全行動を呼びかけました。

手作り間伐材ベンチが完成

-ル教室に参加した皆さん

さくら保育園(11月26日)







㈱豊田自動織機から市内の保育園と幼稚園に 間伐材ベンチの寄贈があり、さくら保育園で寄 贈式とベンチ作り体験が行われました。体験の 前に㈱豊田自動織機の社員らによる間伐材に関 する寸劇を披露。その後、園児が一緒に木づち を用いて木材を組み付け、ベンチを作りました。 園児に感想を聞くと「楽しかった!」と大喜び。 最後には、園児から参加者へお礼のメダルと歌 がプレゼントされました。

9区間の襷リレー

愛·地球博記念公園(12月7日)







今年で14回目の開催となる愛知県市町村対抗 駅伝競走大会。市内の小学生から社会人までの 選手が一丸となって、たすきをつなぎ、9区間 28.7kmを走り切りました。

刈谷市は市の部で38市中16位、小学生女子 の区間では高橋沙綾さんが3位、一般男子の区 間では塚本亮司さんが9位という成績を収めまし た。大きな声援と感動に包まれた愛知駅伝、来 年にも期待が膨らみます。